

Maduro asegura que Venezuela responderá con dureza agresiones de la derecha internacional



Caracas, 24 mar (RHC) Ante la posibilidad de que algunos países latinoamericanos gobernados por políticos de derecha emitan un comunicado para afectar a Venezuela, el presidente de esa nación, Nicolás Maduro, destacó que responderán con rudeza para exigir respeto.

"Si llegaran a concretar un comunicado que están promoviendo un grupito de países de derecha, gobernados por la derecha allá en Washington (...) el consenso de la derecha latinoamericana contra Venezuela la vamos a enfrentar con rudeza, con claridad y con la verdad", dijo Maduro a teleSUR durante la Expo Venezuela Potencia 2017, reporta Telesur.

En los últimos días varios actores de derecha han declarado sobre la situación en Venezuela, particularmente el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, quien exigió elecciones en el país caribeño a través de un informe.

Este martes, Maduro denunció que el Departamento norteamericano de Estado coordina con países de la región una intervención, que violaría la soberanía venezolana, para dar al traste con la Revolución Bolivariana.

Mientras que este jueves, fuentes diplomáticas de cuatro misiones ante la OEA confirmaron a la agencia de noticias española *Efe* que un grupo de 14 países de la organización, prepara estos días una declaración para aumentar la "presión" sobre Venezuela.

"Repudiamos el Consenso de Washington y la agresión que pretenden, y el intervencionismo contra nuestro país de este grupito de países. Venezuela no se mete con nadie y no acepta que nadie se meta, y menos esta derecha imperial", aseguró el jefe de Estado.

A "Venezuela no la monitorea ninguna derecha, ningún Gobierno extranjero", añadió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125069-maduro-asegura-que-venezuela-respondera-con-dureza-agresiones-de-la-derecha-internacional>



Radio Habana Cuba